

Linzer Taxi 2244 beschenkt das Linzer „Teddyhaus“



V. l.: Robert Neuhold, Michaela Altendorfer (Herzkinder Österreich) und Taxi 40100-Geschäftsführer Andreas Hödl. Foto: Taxi 2244

LINZ (sgs). Jedes Jahr unterstützt die Linzer Taxivermittlungszentrale 2244 eine soziale Institution. Heuer wurden die „Herzkinder“ im Linzer Teddyhaus reich beschenkt. Betriebsleiter Robert Neuhold brachte nicht nur einen großen Weihnachtsbaum, sondern auch Spiele im Wert von 500 Euro vorbei. „Es freut uns, dass wir den Eltern und betref-

fenen Kindern, die gerade eine schwere Zeit durchmachen und das Weihnachtsfest außerhalb ihrer vertrauten Umgebung feiern müssen, eine kleine Freude machen können“, sagt Neuhold. Das Teddyhaus mit 16 Wohnungen in Linz ist ein „Zuhause auf Zeit“ für Familien, deren Kinder am Kinderherzzentrum am offenen Herzen behandelt werden.